

Otorga España estímulo a industria automotriz (Reforma 15/06/20)

Otorga España estímulo a industria automotriz (Reforma 15/06/20) Bloomberg Madrid, España (15 junio 2020).- El gobierno español presentó hoy un programa de estímulo de 3.75 mil millones de euros (4.2 mil millones de dólares) para la industria automotriz del país, la segunda más grande de Europa. Casi el 70 por ciento se invertirá en la "cadena de valor" del sector, y otras partes van a renovar las flotas de automóviles existentes y electrificar el transporte público, dijo el Primer Ministro, Pedro Sánchez, en un discurso en Madrid. Los fondos también se destinarán a reemplazar los automóviles existentes de más de 10 años por modelos más nuevos y vehículos de mayor eficiencia energética. La industria automotriz en España representa alrededor del 10 por ciento del Producto Interno Bruto, con una producción de automóviles que comprende una quinta parte de las exportaciones del país y emplea directamente a unos 600 mil trabajadores. Al igual que el turismo, se ha visto afectado por la pandemia de coronavirus, que llevó al gobierno a imponer uno de los bloqueos más estrictos del mundo. La economía podría reducirse hasta un 15 por ciento en 2020, según las estimaciones del peor escenario del Banco de España. La primera entrega del estímulo, mil 535 millones de euros, se desembolsará en 2020, dijo Sánchez. Aunque España ya no tiene fabricantes de automóviles nacionales, los grandes jugadores extranjeros, incluidos Volkswagen AG, PSA Group, Renault SA y Ford Motor Co., tienen plantas en el país. CIE Automotive SA y Gestamp Automocion SA, ambas listadas en Madrid, se encuentran entre los mayores fabricantes españoles de autopartes. España es el segundo mayor productor de automóviles de Europa, después de Alemania. Pero la industria local está sufriendo porque Nissan Motor Co. anunció planes para cerrar una planta icónica que posee cerca de Barcelona como parte de una reestructuración corporativa.